



Renovación de la consagración: una celebración solemne en la fiesta de la Inmaculada Concepción

MALAWI - El 9 de diciembre de 2024, solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María, fue un día de gran alegría y devoción para los laicos asociados de los Misioneros Montfortianos de la parroquia de Sitima. En este día especial, los asociados se reunieron para renovar su consagración, profundizando su compromiso con la espiritualidad y el estilo de vida montfortianos.

La celebración comenzó con el sacrificio de la misa, presidido por el párroco de Sitima, P. Owen, SMM. La celebración eucarística fue una hermosa expresión de la fe y devoción de los asociados al Señor a través de María. La misa fue un poderoso recordatorio de la importancia de vivir una vida de servicio, humildad y amor, como lo ilustra la Bienaventurada Virgen María. El P. Owen SMM, recordó a la asamblea la importancia de la Madre María en nuestro camino de vida de fe, para seguir el ejemplo de San Luis María que se consagró a sí mismo a través de nuestra Señora, que se dedicó a sus obras, sirvió y amó a todos con un solo corazón.

Durante la misa, 27 laicos asociados renovaron su consagración. Este momento solemne fue una declaración pública de su compromiso de vivir el carisma montfortiano, que subraya la importancia de la consagración a Jesús por parte de María. Los asociados prometían vivir una vida de oración, servicio y evangelización, inspirada en el ejemplo de san Luis María de Montfort.

La renovación de la consagración fue una experiencia profundamente conmovedora, ya que los asociados reafirmaron su devoción al Señor y a la familia montfortiana. La ceremonia fue una hermosa expresión del amor de los socios por Dios y su deseo de servirle más fielmente. El presidente de los laicos asociados agradeció al P. Owen, el celebrante principal de la hermosa celebración, también por haber aceptado la renovación de su consagración, exhortó a los miembros a buscar a los miembros perdidos y a ampliar también su asociación.

La celebración concluyó con el encendido de las velas, que simbolizan la luz de Cristo que brilla en los corazones de los asociados. Este gesto sencillo pero poderoso ha recordado a todos los presentes la importancia de ser portadores de la luz de Cristo en un mundo que a menudo necesita consejos y esperanza.

La renovación de la consagración en la solemnidad de la Inmaculada Concepción ha sido una experiencia verdaderamente inolvidable para los laicos asociados de los Misioneros Montfortianos de la parroquia de Sitima. Que su renovado compromiso con el Señor los inspire a vivir una vida de mayor amor, servicio y devoción, para la gloria de Dios y el bien de todos.

Nicolás NASAASIRA
Pre-postulante